



Jean-Michel Damian est mort



Jean-Michel Damian - RADIO FRANCE CHRISTOPHE ABRAMOWITZ

L'homme de radio Jean-Michel Damian, également romancier, journaliste et musicologue, est décédé dans la soirée de mardi 1^{er} novembre.

L'animateur et producteur d'émissions de radio et de télévision Jean-Michel Damian, également romancier, journaliste et musicologue, est mort dans la soirée du mardi 1^{er} novembre au cours d'une opération dans un hôpital parisien, à l'âge de 69 ans, a rapporté France Musique ce matin.

Il a travaillé sur France Culture, France Inter, et a présenté de nombreuses émissions parmi lesquelles "Cordes sensibles", "Les imaginaires" ou "Ce soir on dîne" sur France Musique.

Né le 8 septembre 1947 à Chambéry (Savoie), Jean-Michel Damian s'initie tout jeune au piano, au clavecin et à l'orgue. Diplômé de Sciences Po, il collabore dans les années 1970 au programme musical de France Culture et au magazine généraliste de gauche *Politique Hebdo*, fondé par Paul Noirot. Entre 1975 et 1977, Jean-Michel Damian officie sur France Inter, puis il présente l'émission "Espace Musical" sur FR3.

Il est l'auteur du roman *Scène dans le bleu* (Editions Michel de Maule, 1988), un "space opera de la passion malheureuse" disponible en version numérique depuis 2015. Féru de musique classique, Jean-Michel Damian publie également l'essai de musicologie, de philosophie et d'esthétique *L'Harmonie perdue* (Mazarine, 1981).

Marc Voinchet, directeur de France Musique, lui a rendu hommage dans la matinale du mercredi 2 octobre: "C'était un homme très érudit, un polygraphe pourrait-on dire, il écrivait, il était musicien, et il pratiquait ce qu'on admire tous ici, l'art de l'entretien, l'art du titre et, ce qui est très précieux, le sens de l'auditeur et du public. Je veux m'associer à la douleur de ses proches et à la grande tristesse des collaborateurs de France Musique qui l'on croisé".